

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Setelah penulis menganalisis pendapat tersebut diatas, tentang iddah perempuan hamil karena zina, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Menurut Imam Hanafi bahwa wanita hamil karena zina tidak wajib beriddah, sebab sperma laki-laki yang menzinainya tidak perlu dihormati. Sedangkan Hambali mengatakan bahwa wanita hamil karena zina wajib beriddah.
2. Faktor perbedaan pendapat itu bertumpu pada dua aspek dasar yaitu : berbeda dalam menafsirkan ayat-ayat Al qur'an, terutama ayat yang mengkisahkan tentang iddah serta ayat yang menjelaskan wanita yang melakukan perbuatan zina, dan adanya perbedaan pendapat yang dilatar belakangi dengan sebuah masalah yang terkandung didalamnya terutama mengenai hal-hal yang berkaitan langsung dengan kehormatan wanita.

#### B. Saran-saran

Bertitik tolak dari kesimpulan diatas, maka saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut :

1. Persoalan hukum tentang iddah perempuan hamil karena zina adalah masalah ijtihadi, sehingga termasuk kedalam masalah fiqih.

(ikhtilafiyah), maka kurang bijaksana jika kita sebagai warga akademik bila memperuncing jurang perbedaan tersebut, akan tetapi yang lebih bijaksana adalah mengkaji ulang bagaimana proses dalam penetapan suatu ketentuan hukum, yang dalam hal ini baik dari Imam Hanafi maupun Imam Hambali, sehingga membuka ruang ditemukannya thesa yang lebih kuat lagi sebagai khazanah ilmu pengetahuan bagi kita semua, yang pada akhirnya tidak menjadikan kita taqlit buta.

2. Untuk dapat mengkaji persoalan dengan yang mungkin, diperlukan adanya sikap kritis, analitis dan terbuka serta tidak kalah pentingnya adalah berusaha mengurangi fanatisme madzhab secara membabi buta, yang pada akhirnya seperti yang dikatakan Nabi, perbedaan pendapat itu adalah rahmat justru malah menjadi laknat. Na'udzubillahi min dzalik wallahu a'lamu bishawab. Yang terakhir yang ingin penulis sampaikan ialah bahwa didalam penulisan skripsi, penulis merasa masih jauh dari kesempurnaan, masih banyak kekurangan. Untuk itu, penulis mengharap kepada siapa saja pembaca skripsi ini sehingga dapat sekiranya memberikan bahan rujukan untuk penelitian selanjutnya.